
Ce qui me rend

heureuse, c'est d'avoir le

droit, la liberté, de

pratiquer ma foi en

toute liberté malgré le

fait que mon mari et

mes enfants ont des

croyances différentes.

Je vis ce bonheur et je le

souhaite à tous.

Marie-Thérèse 56 ans Namur
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